

## Basisdemokratische Partei Deutschland

Freiheit Machtbegrenzung Achtsamkeit Schwarmintelligenz

LV Rheinland-Pfalz Kreisverband Mainz

dieBasis KV-Mainz | Platanenstr. 20 | 55129 Mainz

## Basisdemokratische Partei Deutschland dieBasis Rheinland-Pfalz – KV Mainz

Internet: www.diebasis-mainz.de

www.diebasis-rp.de

E-Mail: kv-mainz@diebasis-rp.de

Mainz, den 26.10.2022

## Toxische Substanzen in Testflüssigkeit und Teststäbchen

Liebes Kita-Team, Sehr geehrte Schulleitug,

obwohl die "epidemische Lage nationaler Tragweite" im Frühjahr 2022 für beendet erklärt wurde, hat der Deutsche Bundestag am 8. September 2022 folgenreiche Änderungen des Infektionsschutzgesetzes beschlossen. Demnach ist es u.a. den Bundesländern erlaubt, im Zeitraum vom 1. Oktober 2022 bis 7. April 2023 beispielsweise eine Testpflicht anzuordnen. An dieser Stelle sei angemerkt, dass Nachbarländer Deutschlands (Frankreich, Dänemark, Großbritannien …) und viele weitere weltweit sämtliche Maßnahmen einstellen.

Ein am 30.08.2022 veröffentlichter Kinder- und Jugendreport der DAK stellt fest, dass sich in der Corona-Pandemie weiter massive Gesundheitsfolgen bei Kindern und Jugendlichen in Deutschland zeigen. Die zugrundeliegenden Daten weisen eine dramatische Entwicklung bei Depressionen, Ängsten und Essstörungen auf.<sup>2</sup>

Zusätzlich ist aufgrund aktueller laborchemischer Untersuchungen der in Deutschland verwendeten Schnelltests von einer ernstzunehmenden Gefahr bei Kontakt mit Testflüssigkeiten und Teststäbchen auszugehen. Das beauftragte Analyseinstitut fand in vier der an Schulen und Kitas meistverwendeten Testkits hochtoxische, nicht auf dem Beipackzettel deklarierte Substanzen wie z.B. Natriumacid, Triton X-100 oder Ethylenoxyd. Diese stehen im Verdacht, auch in niedrigsten Konzentrationen krebserregend zu sein. Hierbei ist eine regelmäßige Anwendung noch nicht berücksichtigt (siehe hierzu unseren beigefügten Flyer).

Hier finden sie die PDF-Datei der <u>Gefährdungs-Analyse von Covid-19 Schnelltests und PCR-Tests</u>. (QR-Code in der Anlage):

https://www.wochenblick.at/wp-content/uploads/2021/12/2\_5238152890274551201.pdf

Wir bitten Sie, im Rahmen Ihrer Fürsorgepflicht den in der Anlage beigefügten Flyer zu beachten und an Betreuungspersonal und Eltern weiterzuleiten.

Auch Initiativen wie die "AG Kindeswohl" und "Eltern stehen auf e.V." können in diesen Themenfeldern beraten und helfen. Lassen Sie uns gemeinsam unsere Kinder schützen!

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Jörg Heuser (Vorsitzender des Kreisverbands Mainz dieBasis)

- 1 https://www.bundestag.de/dokumente/textarchiv/2022/kw36-de-infektionsschutzgesetz-903658
- 2 https://www.dak.de/dak/bundesthemen/pandemie-und-psyche-mehr-antidepressiva-fuer-maedchen-2572042.html#/
- 3 https://ag-kindeswohl.de https://elternstehenauf.de/